

VILLEFONTAINE |

Une soirée pour l'énergie positive



Certains participants n'ont pas hésité à se lever devant tout le monde afin de parler de leurs expériences respectives. De nombreux conseils ont ainsi été échangés.

La question des économies d'énergie se pose de plus en plus. Et c'est pour répondre aux interrogations des Villards concernés par ce problème que la

mairie proposait, mercredi soir, une rencontre sur ce thème dans la salle Didier Latimier. Nombreux sont ceux qui ont participé au défi « énergie positive »,

Des particuliers ont échangé des idées sur les meilleures habitudes à prendre et les mauvaises à perdre. La surconsommation entraînée par les appa-

reils électriques en veille a également été un sujet de discussion. Les conseils pour éviter une consommation inutile ont été évoqués avec Michel Cuvillier, con-

seiller municipal délégué à l'environnement et au développement durable et Sylvie Veslin de l'Ageden (Gestion durable de l'énergie en Isère).